
出席の状況
会員数　53名（内出席免除　２名）　出席者数　37名　　欠席者数　16名
出席率　71.15％　　前々回訂正　80.77％　　　　
欠席者　藤岡，福元，花房，日笠（常），加戸，笠原，川本，木本，橘高，家守，鴻上，熊野，岡村，
　　　　丹治，氏房，（渡辺）

ゲ　ス　ト　
米山奨学生　王  珮珣　様

S . A . A .  S.A.A.　小　菅　英　司 　　　
大饗会長 : 本日のフォーラムを利用して、18日の講演会の準備をして頂きたいと思います。詳細

は幹事より説明いたします。
樋口幹事 : 鴨井さん足は大丈夫でしょうか。フォーラムよろしくお願いいたします。
西岡会員 : 小菅会員、家守会員、土曜日は朝早くから夜中まで、大変お世話になりました。
堀川会員 : 米山奨学生の王さんが早稲田大学に続いて大阪大学と神戸大学の大学院に合格されました。おめ

でとうございます。後は東京大学と一橋大学の合格発表を待つだけです。たぶん合格でしょう。
原会員 : 出張続きで長期例会欠席…申し訳ありませんでした。元気にしております。

５件　12,000円（累計 311,000円）

会 長 報 告 会　長　大　饗　よし江
　日曜日の夕方６：30より「サザエさん」という番組にちなんで、「サザエさん症候群」という言葉
がサラリーマンの間で聞かれるようになっているそうです。その時間位から月曜日の出勤が気に
なり始めるというギャグめいた表現のように思います。

幹 事 報 告 幹　事　樋　口　芳　紀
① 本日は9月18日㈪、ホテルグランヴィアで開催いたします、地区補助金事業の講演会につい
てのクラブフォーラムです。資料を配付しておりますので、よろしくお願いいたします。
② ガバナー補佐訪問クラブ協議会のご案内を配付しておりますので、理事役員・委員長・部
会長の皆様はご出席くださいますようお願いいたします。
③ 他クラブ週報を回覧いたします。

クラブフォーラム（青少年奉仕） 青少年奉仕委員会委員長　鴨　井　利　典
　9月18日13：30より『私たちの将来は？』と
題して講演会を行います。参加の皆様は各
自の役割を把握して頂いてスムーズに講演
会を運営できるようお願いします。またティッ
シュ配り、案内配布等によりより多くの方に参加して頂くよう協
力をお願いします。

　下校中の中高校生に講演会に参加して頂くよう案内と
ティッシュを配布。

ゴルフ同好会 ゴルフ同好会幹事　鈴　木　一　生
9月16日㈯ 後楽ゴルフ倶楽部
■団体戦　小菅（116）、西岡（94）、日笠伸（101）、鈴木（95）＝406点
　　　　　山田（98）、仲田（100）、森本（104）、楠（95）＝397点
　優勝：山田チーム
■ニアピン：３番、12番、17番＝楠　　７番＝西岡
■ドラコン：２番＝西岡　　15番＝小菅
総評：台風接近に伴い降水確率80％の天気予報となる中、二組８名にてコンペを行いました。予報どおり１日中

小雨が降り続くコンディションとなりましたが、怪我人も出ず無事に競技を終えることができました。参加者数
の関係もあり、通常の個人戦はやめて団体戦方式をとることとした結果、チームキャプテンの山田選手の奮
闘もあり、山田チームの優勝となりました。参加くださった皆様お疲れ様でした。

次回は　10月20日㈮　鷲羽ゴルフ俱楽部　7：00～　よろしくお願いします。
野球同好会 野球同好会キャプテン  小　菅　英　司
　次回の試合予定　10月７日㈯　19：00～　対朝日生命

第３回 理事・役員会議事録 　　　
日時　2017年９月４日㈪13：30～14：15　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「エメラルドの間」
１、 開　　会 会長　大饗よし江、 司会・幹事　樋口　芳紀
２、 出席者の確認 副　幹　事　日笠　伸之
　大饗よし江   坪井雅弘   樋口芳紀   日笠伸之   小菅英司   橘高正剛   末吉賢多   相原利行   西岡貞則
　鴨井利典   花房 茂   仲田錠二   横山俊彦   岡本和夫   竹本千代子   日笠常信   山田喜広（代理）
３、会長挨拶 会　　　長　大饗よし江
４、協議事項
① ９月～11月のプログラムについて　　…原案通り承認された。
② 地区補助金プロジェクトについて
　・集客に力を入れる。
会員の人脈、テーマに関連した学科がある学校関係、ラジオでのＰＲ、チラシ・ポケットティッシュの配布等。
　・当日の役割分担については９月11日のクラブフォーラムで確認。
③ 地区大会について　　・交通手段は各自に委ねる。
④ 月見夜間例会について
　・乾杯の挨拶は岡本和夫直前会長。
　・会員の配偶者にＤＭを送付する。
⑤ インターアクト地区大会（次年度）について
　・エクスカーションを行う前提で予算を検討する。
　・事業内容は竹本次期会長とインターアクト委員会・日笠委員長を中心に決めていく。
　・実行委員長はインターアクト委員会・河村委員を軸に人選する。
⑥ クラブ米山記念奨学委員長研修会について　　…西岡会員が参加する。
⑦ 新会員について
　会員増強（会員選考・職業分類）委員会に承認されたので、新入会員選挙を通知する。
⑧ 指名委員会の構成について
　クラブ細則 第１条 第２節にある「～選出された代表２名」の「２名」の決め方については、今年度
の指名委員会・西山委員長を中心に決めていただくよう打診する。
第1回指名委員会　10月23日㈪13：30～
第2回指名委員会　11月16日㈭13：30～※通常例会（月曜日）から変更になっています。ご注意ください。
５、報告事項　　…特になし　　　　　　
６、閉　　会　　　　　　　　　　　　　 副　会　長　坪井　雅弘

地方創生プロジェクト「私たちの将来は？」講演会（9月18日（月・祝））

講演会に参加して
　象がいなくなった池田動物園で再び象を見ることが出来るようにするには…象は『繁殖』出来るよ
う雄・雌のペアでなければ輸入できないそうです。そして動物園はより自然に近い状態でなければい
けないようです。下がコンクリートの既存施設を改良し、象２頭対応用に拡張することは出来るので
しょうか。　
　我々は子どもの貧困や超高齢社会にどう対応していけばいいのでしょうか。現状の問題をメディア
が発信し、地域社会が考え、それを行政が支えることが大事だそうです。社会全体で考えなければいけ
ない、とても大きな問題です。 （森本　剛仁　会員）
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9月16日㈯ 後楽ゴルフ倶楽部
■団体戦　小菅（116）、西岡（94）、日笠伸（101）、鈴木（95）＝406点
　　　　　山田（98）、仲田（100）、森本（104）、楠（95）＝397点
　優勝：山田チーム
■ニアピン：３番、12番、17番＝楠　　７番＝西岡
■ドラコン：２番＝西岡　　15番＝小菅
総評：台風接近に伴い降水確率80％の天気予報となる中、二組８名にてコンペを行いました。予報どおり１日中

小雨が降り続くコンディションとなりましたが、怪我人も出ず無事に競技を終えることができました。参加者数
の関係もあり、通常の個人戦はやめて団体戦方式をとることとした結果、チームキャプテンの山田選手の奮
闘もあり、山田チームの優勝となりました。参加くださった皆様お疲れ様でした。

次回は　10月20日㈮　鷲羽ゴルフ俱楽部　7：00～　よろしくお願いします。
野球同好会 野球同好会キャプテン  小　菅　英　司
　次回の試合予定　10月７日㈯　19：00～　対朝日生命

第３回 理事・役員会議事録 　　　
日時　2017年９月４日㈪13：30～14：15　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「エメラルドの間」
１、 開　　会 会長　大饗よし江、 司会・幹事　樋口　芳紀
２、 出席者の確認 副　幹　事　日笠　伸之
　大饗よし江   坪井雅弘   樋口芳紀   日笠伸之   小菅英司   橘高正剛   末吉賢多   相原利行   西岡貞則
　鴨井利典   花房 茂   仲田錠二   横山俊彦   岡本和夫   竹本千代子   日笠常信   山田喜広（代理）
３、会長挨拶 会　　　長　大饗よし江
４、協議事項
① ９月～11月のプログラムについて　　…原案通り承認された。
② 地区補助金プロジェクトについて
　・集客に力を入れる。
会員の人脈、テーマに関連した学科がある学校関係、ラジオでのＰＲ、チラシ・ポケットティッシュの配布等。
　・当日の役割分担については９月11日のクラブフォーラムで確認。
③ 地区大会について　　・交通手段は各自に委ねる。
④ 月見夜間例会について
　・乾杯の挨拶は岡本和夫直前会長。
　・会員の配偶者にＤＭを送付する。
⑤ インターアクト地区大会（次年度）について
　・エクスカーションを行う前提で予算を検討する。
　・事業内容は竹本次期会長とインターアクト委員会・日笠委員長を中心に決めていく。
　・実行委員長はインターアクト委員会・河村委員を軸に人選する。
⑥ クラブ米山記念奨学委員長研修会について　　…西岡会員が参加する。
⑦ 新会員について
　会員増強（会員選考・職業分類）委員会に承認されたので、新入会員選挙を通知する。
⑧ 指名委員会の構成について
　クラブ細則 第１条 第２節にある「～選出された代表２名」の「２名」の決め方については、今年度
の指名委員会・西山委員長を中心に決めていただくよう打診する。
第1回指名委員会　10月23日㈪13：30～
第2回指名委員会　11月16日㈭13：30～※通常例会（月曜日）から変更になっています。ご注意ください。
５、報告事項　　…特になし　　　　　　
６、閉　　会　　　　　　　　　　　　　 副　会　長　坪井　雅弘

地方創生プロジェクト「私たちの将来は？」講演会（9月18日（月・祝））

講演会に参加して
　象がいなくなった池田動物園で再び象を見ることが出来るようにするには…象は『繁殖』出来るよ
う雄・雌のペアでなければ輸入できないそうです。そして動物園はより自然に近い状態でなければい
けないようです。下がコンクリートの既存施設を改良し、象２頭対応用に拡張することは出来るので
しょうか。　
　我々は子どもの貧困や超高齢社会にどう対応していけばいいのでしょうか。現状の問題をメディア
が発信し、地域社会が考え、それを行政が支えることが大事だそうです。社会全体で考えなければいけ
ない、とても大きな問題です。 （森本　剛仁　会員）

－２－
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本日のメニュー（９月25日）　月見夜間例会
次回のメニュー（10月２日（ヘルシー和食））
丼物　かますのちらし寿司　いくら　錦糸玉子　味付椎茸　蓮根　青身　
　　　紅葉人参　木の芽　大葉　煎り胡麻　がり（県産昔醤油）
小鉢　たらこ旨煮　木の芽
小皿　名残り鱧の掻揚げ　玉葱　南京　三つ葉　　　赤出汁　三種

　　会報部会／森本剛仁・松村秀治・丹治康浩

例会情報 例会情報 例会情報 例会情報 

前回（9月11日）メニュー：
スズキ、イカ、エビのスパイスソテー セージの香り


